

**Klassenlager auf dem Bolderhof – ein Riesenspass mit der 5. Klasse vom Schulhaus Egg! 🐄🌿🚗**

Was für eine Woche! Wir haben *alles* erlebt: Kühe gemolken 🐄, Ställe ausgemistet 🧹, Brot gebacken 🍞, Gokart-Rennen veranstaltet 🏁, auf Kühen geritten (ja, wirklich!) 🐄👤 und uns in der Badi abgekühlt 🏊.

Die Kinder waren mit vollem Einsatz dabei – und die Kühe haben uns mit stoischer Ruhe ertragen 😊.

Ein riesiges Dankeschön an den Bolderhof für die unvergesslichen Erlebnisse!

**Diese Woche war lehrreich, lustig – und wird uns noch lange in der Nase bleiben! 🐄😊**



